

Winter in Galtür – Ein Paradies für Sport und Erholung

Galtür, umgeben von den imposanten Gipfeln der Silvretta- und Verwallgruppe, verwandelt sich im Winter in ein Paradies für Familien, Outdoor- und Wintersportfreunde. Egal, ob man die snowsicheren Pisten des Silvaparks erkunden, auf Langlaufloipen die verschneite Natur genießen oder bei einer Skitour in den Tiefschnee eintauchen möchte – Galtür bietet ein breites Spektrum an Aktivitäten, das jeden Winterurlauber begeistert.

Skifahren im Silvapark – Sechs Sektoren für jeden Anspruch

Der Silvapark Galtür ist ein Highlight für jeden Familienurlaub und bietet mit seinen 43 Pistenkilometern, zehn Anlagen und sechs einzigartigen Sektoren für jede Zielgruppe das passende Angebot. Der Silvapark ist in Sektoren wie die Zwergerwelt und das Abenteuerland aufgeteilt, wo Kinder und Anfänger in einem sicheren Umfeld Skifahren lernen können. Freestyler finden im Actionpark mit seinen Sprüngen und Rails ihr Paradies, während Freerider im Heldenreich anspruchsvolle Hänge und Tiefschneeabfahrten genießen können.

Besonders beliebt ist der Nachtskilauf, der jeden Mittwoch von 18:30 bis 21:30 Uhr auf beleuchteten Pisten stattfindet. Ein weiteres Highlight ist die Silvretta Skisafari, bei der Skifahrer an einem Tag die schönsten Panoramapisten der Region Silvretta erkunden können. Dabei werden sie mit Skibussen oder Pistenraupen zu verschiedenen Abfahrten in Galtür und Montafon gebracht. [Mehr Infos](#)

Langlaufen – 80 Kilometer Loipennetz

Galtür ist auch ein Traumziel für Langläufer. Mit einem Loipennetz von 80 Kilometern bietet die Langlaufregion Ischgl & Galtür perfekte Bedingungen für sowohl klassische Langläufer als auch Skating-Fans. Die Strecken sind nicht nur landschaftlich beeindruckend, sondern auch ideal präpariert. Die Höhenloipe zum Silvretta-Stausee, die über 18 Kilometer führt, bietet eine snowsichere Langlauferfahrung auf höchstem Niveau. Für Nachtschwärmer gibt es eine Flutlichtloipe, die bis 22:00 Uhr beleuchtet ist und ein magisches Langlauferlebnis unter dem Sternenhimmel ermöglicht. [Mehr Infos](#)

Winterwandern und Schneeschuhwandern – Natur pur

Abseits der Pisten bietet Galtür eine Oase der Ruhe für Wanderer. Die Winterwanderwege führen durch die verschneite Landschaft am Talboden des Paznaun, im Vermunt und im Jamtal und bieten die perfekte Gelegenheit, die Schönheit der winterlichen Bergwelt in Stille zu genießen. Beschilderte Schneeschuhwanderungen in den Tiefschneehängen des Skigebiets ermöglichen es, auch unberührte Gegenden zu erkunden, die auf normalen Wegen nicht zugänglich sind. Diese Aktivität ist

sowohl für Anfänger als auch für Fortgeschrittene geeignet und kann allein oder in geführten Gruppen unternommen werden. [Mehr Infos](#)

Skitouren – Gipfel und Tiefschneeerlebnisse

Galtür ist ein beliebtes Ziel für Skitourengeher, die die Herausforderung der Berge suchen. Die umliegenden Gipfel der Silvretta-Gruppe bieten zahlreiche bekannte Gipfel und Routen. Tourenmöglichkeiten im Jamtal und Vermunt bieten nicht nur spektakuläre Aussichten, sondern auch unvergessliche Tiefschneeabfahrten. Geführte Skitouren mit den ansässigen erfahrenen Bergführern garantieren ein sicheres Erlebnis in der hochalpinen Bergwelt. [Mehr Infos](#)

Weitere Aktivitäten – Berg Erlebnis, Kultur und Wellness

Für diejenigen, die nach einer besonderen Erfahrung suchen, bietet Galtür wöchentliche Programmpunkte im Berg Erlebnis an. Geführte Touren auf Langlaufski, Schneeschuhen oder mit Fackeln garantieren ein einmaliges Erlebnis. Highlight: Mit Fatbikes die Winterlandschaft auf zwei Rädern zu erkunden. [Mehr Infos](#)

Das Alpinarium Galtür, ein modernes Museum und Kulturzentrum, bietet spannende Einblicke in die Geschichte der Region und die Herausforderungen des Lebens in den Alpen. [Mehr Infos](#)

Für zusätzliche Entspannung sorgt das Sport- und Kulturzentrum Galtür, das mit einem Hallenbad, Tennishalle und weiteren Freizeitangeboten für die ganze Familie aufwartet. [Mehr Infos](#)

Galtür – Ein Luftkurort mit ECARF-Siegel

Galtür ist der erste Luftkurort in Tirol. Die saubere, pollenarme Bergluft sorgt für ein gesundes Klima, das besonders für Menschen mit Atemwegsproblemen und Allergien von Vorteil ist. Dadurch wird Galtür nicht nur zu einem sportlichen, sondern auch zu einem erholsamen Winterurlaubsort. Galtür trägt auch das ECARF-Siegel, welches den Ort und die damit ausgezeichneten Betriebe als besonders allergikerfreundlich auszeichnet. [Mehr Infos](#)

Weitere Informationen unter [Galtür - die Urlaubsregion für Familien im Paznaun | Galtür](#).

4420 Zeichen mit Leerzeichen

Bilder-Download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [Presse | Region Paznaun – Ischgl](#) zum kostenlosen Download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl

Winter in Galtür – a paradise for sport and relaxation

Galtür, surrounded by the imposing peaks of the Silvretta and Verwall mountains, transforms into a paradise for families, outdoor and winter sports enthusiasts in winter. Whether you want to explore the snow-sure slopes of the Silvapark, enjoy the snow-covered nature on cross-country ski trails or immerse yourself in the deep snow on a ski tour – Galtür offers a wide range of activities that will delight every winter holidaymaker.

Skiing in the Silvapark – six sectors for every requirement

The Silvapark Galtür is a highlight for every family holiday and, with its 43 kilometres of pistes, ten lifts and six unique sectors, has the right offer for every target group. The Silvapark is divided into sectors such as Zwergerlwelt and Abenteuerland, where children and beginners can learn to ski in a safe environment. Freestylers will find their paradise in the action park with its jumps and rails, while freeriders can enjoy challenging slopes and deep-snow descents in the Heldenreich.

Night skiing, which takes place every Wednesday from 06:30 pm to 9:30 pm on floodlit slopes, is particularly popular. Another highlight is the Silvretta ski safari, where skiers can explore the most beautiful panoramic pistes in the Silvretta region in one day. They are taken by ski bus or snow groomer to various slopes in Galtür and Montafon. [More info](#)

Cross-country skiing – 80 kilometres of trails

Galtür is also a dream destination for cross-country skiers. With a network of 80 kilometres of trails, the Ischgl & Galtür cross-country skiing region offers perfect conditions for both classic cross-country skiers and skating fans. The trails are not only scenically impressive, but also ideally groomed. The high-altitude trail to the Silvretta Reservoir, which runs for 18 kilometres, offers a snow-sure cross-country skiing experience at the highest level. For night owls, there is a floodlit trail that is illuminated until 10:00 pm and offers a magical cross-country skiing experience under the stars. [More info](#)

Winter hiking and snowshoeing – pure nature

Away from the pistes, Galtür offers an oasis of peace for hikers. The winter hiking trails lead through the snow-covered landscape on the Paznaun valley floor, in the Vermunt valley and in the Jamtal valley and offer the perfect opportunity to enjoy the beauty of the winter mountain world in silence. Signposted snowshoe hikes in the deep snow slopes of the ski area also make it possible to explore unspoilt areas that are not accessible on normal paths. This activity is suitable for both beginners and advanced skiers and can be undertaken alone or in guided groups. [More info](#)

Ski tours – summits and deep snow experiences

Galtür is a popular destination for ski tourers seeking the challenge of the mountains. The surrounding peaks of the Silvretta mountains offer numerous well-known summits and routes. Touring options in the Jamtal and Vermunt valleys not only offer spectacular views, but also unforgettable deep-snow descents. Guided ski tours with local experienced mountain guides guarantee a safe experience in the high alpine mountain world. [More info](#)

Other activities – Alpine Experience, culture and wellness

For those looking for a special experience, Galtür offers the weekly Alpine Experience Programme. Guided tours on cross-country skis, snowshoes or with torches guarantee a unique experience. Highlight: exploring the winter landscape on two wheels with fat bikes. [More info](#)

The Alpinarium Galtür, a modern museum and cultural centre, offers exciting insights into the history of the region and the challenges of life in the Alps. [More info](#)

Additional relaxation is provided by the Sports and Cultural Centre Galtür, which has an indoor pool, indoor tennis court and other leisure activities for the whole family. [More info](#)

Galtür – A climatic health resort with the ECARF seal of approval

Galtür is the first climatic health resort in Tyrol. The clean, low-pollen mountain air ensures a healthy climate, which is particularly beneficial for people with respiratory problems and allergies. This makes Galtür not only a sporty but also a relaxing winter holiday resort. Galtür also bears the ECARF seal of approval, which recognises the resort and the businesses awarded with it as particularly allergy-friendly. [More info](#)

Further information at [Galtür - the holiday region for families in Paznaun | Galtür](#).

4341 characters with spaces

Image download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

All texts and pictures are available at [Press | Region Paznaun – Ischgl](#) for free download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl